



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,



Dubes Djauhari Oratmangun.

Dubes Djauhari Oratmangun Hadiri Perayaan HUT ke-5 Indonesia Chamber of Commerce in Hong Kong (Inachamp)

HONG KONG (IM) - Duta Besar RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun pada Rabu (30/11) lalu menghadiri peringatan hari jadi ke-5 Indonesia Chamber of Commerce in Hong Kong (Inachamp).

Seremonial yang digelar dengan dukungan Kedutaan Besar RI Beijing dan Konsulat Jenderal RI di Hong Kong tersebut berlangsung di Hotel Hyatt Centric Victoria Harbour Hong Kong.

Dalam kesempatan tersebut Dubes Djauhari Oratmangun menyampaikan pidato.

Hadir di kegiatan tersebut Konjen RI Hongkong Ricky Suhendar, Ketua Inachamp Tjia Boen Sien, Committee Chairman CGCC Jonathan Lamport, General Manager BNI Hongkong Endah Tjahyani, General Manager Bank Mandiri Hongkong Vanda Yuniarti, Chief Representative BRI Hongkong Representative Office Adly Yussiz serta perwakilan Inachamp serta para sahabat yang diundang hadir.

Dalam pidatonya, Dubes Djauhari Oratmangun menyampaikan bahwa menjadi sebuah kehormatan besar bagi dirinya hadir di acara ini. Situasi hari ini sedikit berbeda dibandingkan dengan terakhir kali saya berkunjung ke Hongkong pada tahun 2018 lalu sebagai Duta Besar Indonesia untuk Tiongkok:



Dubes Djauhari Oratmangun berfoto bersama dengan sejumlah undangan.



Dubes Djauhari Oratmangun berfoto bersama undangan yang hadir.

Menjaga jarak sosial, protokol kesehatan, SWAB dan mengenakan masker telah menjadi kebiasaan new normal.

"Namun saya meyakini dan percaya dengan ketersediaan luas vaksin dan langkah-langkah pencegahan pandemi, kita akan segera mengatasi pandemi dan merealisasikan pemulihan yang lebih kuat," tambahnya.

Hubungan bilateral antara Indonesia-Tiongkok telah berlangsung lebih dari 70 tahun. Pada tahun 2013, hubungan kedua belah pihak berkembang menjadi hubungan "mitra strategis komprehensif".

Tiongkok telah menjadi mitra dagang terbesar Indonesia selama sembilan tahun berturut-turut.

Tahun lalu, volume perdagangan bilateral melebihi 100 miliar dolar AS, meningkat 58% dibanding-



Suasana kegiatan peringatan HUT ke-5 Indonesia Chamber of Commerce in Hong Kong (Inachamp).

kan dengan periode yang sama.

Tiongkok menempati peringkat teratas di antara negara-negara anggota ASEAN.

Beberapa waktu lalu, KTT G20 baru saja selesai diselenggarakan di Bali, Presiden Xi Jinping dan Presiden Joko

Widodo bersama-sama menysaksikan operasional uji coba proyek unggulan kerja sama infrastruktur "Belt & Road" Indonesia-Tiongkok yakni Kereta Cepat Jakarta-Bandung.

Selain itu, Tiongkok mendukung penuh Indonesia dalam membangun "pusat vaksin regional", le-

bih lanjut mendorong riset dan pengembangan serta produksi vaksin. Sekaligus mendorong pembangunan komunitas masa depan bersama Asia-Pasifik.

Sementara itu, hubungan Indonesia-Hong Kong juga terus bergerak ke arah yang lebih positif.

(Inachamp) yang ke 5.

"Atas nama KBRI Tiongkok dan KJRI Hong Kong, izinkan saya mengucapkan selamat kepada Indonesia Chamber of Commerce in Hong Kong (Inachamp) atas ulang tahun ke-5nya. Indonesia Chamber of Commerce in Hong Kong (Inachamp) telah berjalan jauh dan telah melakukan banyak pekerjaan yang patut dipuji. Juga menjadi salah satu ormas Indonesia paling berpengaruh di Hong Kong. Dan juga merupakan fasilitator untuk menghubungkan komunitas bisnis Indonesia dan Hong Kong sekaligus mendorong pengembangan hubungan persahabatan antara Indonesia dan Hong Kong," ujar Dubes Djauhari.

"Saya sangat berharap kepada Indonesia Chamber of Commerce in Hong Kong (Inachamp) akan terus tumbuh dan berkembang di masa depan. Demi lebih berperan aktif dalam membantu komunitas bisnis Hongkong untuk mendapatkan pemahaman yang lebih dalam dan objektif tentang Indonesia. Sekaligus mendorong dan memperluas kerja sama ekonomi antara Indonesia dan Hongkong serta investasi perdagangan bilateral. Terakhir, saya ingin mengucapkan selamat kepada Indonesia Chamber of Commerce in Hong Kong (Inachamp) pada hari jadinya yang kelima! Terima kasih," tutup Dubes Djauhari. • idn/din

Jeanne Laksana Jadi Ketua World Association of Chinese Writers Periode Baru

JAKARTA (IM) - Akhir Oktober 2010 di Melbourne, "World Association of Chinese Writers" didirikan oleh penulis senior Huang Yuye (nama pena: Xinsui, Zuishi).

Ketua World Association of Chinese Writers Periode IV Guo Yongxiu akan habis masa jabatannya pada pertengahan Desember mendatang.

Karena terdampak virus Covid-19, Ketua Guo Yongxiu tidak dapat menyelenggarakan kegiatan asosiasi selama tiga tahun terakhir.

Pada 22 Juni lalu, dari pukul 16.00 hingga 18.00 waktu Singapura, Guo Yongxiu menyelenggarakan video conference pertama bagi seluruh Wakil Ketua World Association of Chinese Writers.

Lewat kerja sama Singapore Art House dan Xishan Art

Center, diselenggarakan pertunjukan budaya offline dan online di Singapore Art House.

Beberapa bulan lalu, diselenggarakan pemilihan ketua baru secara online. Dan semua separtak menjunjung tinggi ad/art, memilih bakat dan kemampuan.

Para penulis memilih Wakil Ketua Asosiasi Jeanne Laksana sebagai Ketua Periode Lima.

Dengan masa jabatan selama tiga tahun hingga 30 November 2025 mendatang.

Jeanne Laksana dikenal dengan nama Ye Li Zhen dengan leluhur berasal dari Songkou, Meixian Guangdong. Lahir di Jakarta, Indonesia dan merupakan generasi ketiga keturunan Tionghoa.

Jeanne Laksana adalah penulis kumpulan cerpen "Bunga Mimpi", kumpulan

flash fiction "Gantungan Kunci Yang Hilang", kumpulan prosa "Kumpulan Karya Jeanne Laksana", kumpulan puisi dwibahasa "Nanren Shi Yi Fu Hua", dan kumpulan puisi "San Ren Xing". Karya-karyanya juga termasuk dalam "Kumpulan Cerpen Tionghoa Indonesia", "Kumpulan Prosa Tionghoa Indonesia", "Kumpulan Flash Fiction Tionghoa Indonesia", "Koleksi Flash Fiction Tionghoa Indonesia II", "Mian Ju", "Zuo Lian", "Karya Pilihan Flash Fiction Penulis Wanita Tionghoa Dunia", "Karya Pilihan Prosa Hongkong", "Sastra Tionghoa 2005", "Sastra Tionghoa 2006" dan koleksi lainnya.

Jeanne Laksana saat ini menjabat Ketua Perpetin (Perhimpunan Penulis Tionghoa Indonesia), Wakil Ketua World Chinese Flash Fiction Research Society, Penasehat Ikatan Alumni Universitas Xiemen Indonesia, Wakil Ketua Pelaksana BKPBM Jakarta, Pemred Fukan Harian InHoa dan Sekjen Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera, Wasekjen Perpit, Wasekjen Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia, Wasekjen Perhimpunan INTI, Wakil Ketua Perkumpulan Hakka Jakarta, Wakil Ketua Paguyuban Meizhou Indonesia dan lainnya.

134 anggota World Association of Chinese Writers antara lain Australia, Tiongkok, Thailand, Indonesia, Vietnam, Jepang, Selandia Baru, Singapura, Filipina, Malaysia, Myanmar, Kanada, Brunei, Sarawak, Belanda, Republik Ceko, Italia, Jerman, AS dengan total

19 negara. Dan di sejumlah kota antara lain Melbourne, Sydney, Queensland, Auckland, Christchurch, Taiwan, Hong Kong, Makau; Wumo, Handan, Quanzhou, Xiamen, Chaoshan, Beijing, Nanjing, Shandong, Jiangxi, Jiangsu, Hunan, Chongqing, Liaoning, Shenzhen, Anyang, Yili, Kunming; Ho Chi Minh, Bangkok, Jakarta, Kuala Lumpur, Manila, Tokyo, Sanchong, Montreal, Toronto, Los Angeles, Arizona, Philadelphia, Florida, Chicago, Maryland, Praha, Milan dan kota lainnya.

Penulis, penyair dan cendekiawan Tionghoa dari berbagai daerah disambut hangat untuk bergabung dengan World Association of Chinese Writers.

Syarat keanggotaannya adalah dua karya sastra si pen-

ulis telah diterbitkan. Dan karya sastra dengan lebih dari 300.000 kata telah diterbitkan di Internet atau di surat kabar dan majalah. Selain itu, setidaknya harus telah memenangkan satu penghargaan sastra.

Bagi penulis dan penyair yang membutuhkan informasi lebih lanjut dapat menghubungi Ai Yu : lie.wweelan@gmail.com dan Wan Bing : ch Wong@hotmail.com.tw. • idn/din



Jeanne Laksana.

Peduli Kesehatan Mata Anak-anak, 4 LCS Surabaya dan Yayasan Lima Bakti Berikan Puluhan Kaca Mata Gratis



Pengurus LCS, YHMCHI dan PITI berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - Gabungan 4 Lions Club Surabaya, yakni LCS Kharisma, LCS Pahlawan, LCS Pertiwi, LCS Sejahtera, bersama Yayasan Lima Bakti, kembali menggelar baksos berupa pemeriksaan mata dan pemberian kaca mata gratis untuk puluhan anak-anak di Kecamatan Gen-

teng, Surabaya.

Baksos yang digelar di halaman Masjid Muhammad Cheng Hoo Surabaya tersebut diadakan bekerja sama dengan YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia), PITI Jatim dan PITI Surabaya, Sabtu (3/12). Dalam sambutannya,

Ketua Harian YHMCHI Ustad Hasan Basri berharap, baksos bisa digelar secara rutin untuk membantu warga yang membutuhkan.

"Kami ucapkan terima kasih pada 4 Lions Club Surabaya dan Yayasan Lima Bakti, yang peduli pada kesehatan mata anak-anak di wilayah

ini," ujarnya.

Di tempat yang sama, Camat Genteng Muhammad Aries Hilmi mengucapkan terima kasih. Dan berpesan pada anak-anak, agar rajin belajar.

"Nanti setelah dewasa, jadilah pengusaha, jadilah entrepreneur. Lakukan kegiatan sosial untuk membantu

saudara-saudara kita yang membutuhkan," harapnya.

Sementara itu, Project Officer (PO) kegiatan Listya Sariwiratama dari LCS Pertiwi menjelaskan, bahwa kegiatan ini bagian dari program Lions Internasional di bidang vision dan relief the hunger.

"Kegiatan ini berupa

pemeriksaan mata, serta pemberian kaca mata secara gratis pada anak-anak, dengan minus 0.5 hingga minus 6, serta plus 1 sampai plus 6. Selain itu, kami juga bagikan paket makanan padat gizi dan bingkisan buat mereka," ujarnya.

"Ini merupakan kegiatan kedua, bagi 90 anak-anak di

Kecamatan Genteng. Kegiatan pertama kami gelar pada Sabtu, 26 November 2022 bagi 219 anak-anak di Kecamatan Bulak Surabaya. Semoga bermanfaat," ungkapnya.

Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi mengatakan, pihaknya sangat mendukung kegiatan ini.

"Perkembangan teknologi digital, juga kondisi pandemi Covid-19, membuat anak-anak harus sekolah secara online. Akibatnya, banyak anak-anak cenderung beraktivitas dengan ponsel atau komputer. Ini berakibat pada terganggunya kesehatan mata," ujarnya.

"Kesehatan mata, khususnya pada anak-anak sangat penting. Alhamdulillah, semoga kegiatan ini dapat memberikan pelayanan optimal, kepada anak-anak di Kecamatan Genteng," pungkasnya. • anto tze



Penyelenggara kegiatan bersama anak-anak penerima kaca mata gratis.



Pembagian bingkisan dan paket makanan gratis ke siswa.



Ustad Hasan Basri (kiri) didampingi Listya Sariwiratama, secara simbolis memberikan kaca mata gratis ke siswa.



Puluhan anak-anak antre untuk mendapatkan pemeriksaan mata.

Permasis Gelar Seminar Nasional Budaya Tionghoa dan Kebangsaan



Lay Irianto



Jajaran pengurus Permasis dan tokoh berfoto bersama.



Ketum Permasis Lay Irianto, menyerahkan cenderamata ke KH Said Aqil Siradj, didampingi Fuidy Luckman dan tokoh lainnya.



Fuidy Luckman (kiri) dan K.H. Said Aqil Siradj saat seminar.



KH Said berfoto bersama pengurus Permasis di halaman kantor Permasis.

JAKARTA (IM) - Pengurus Permasis (Perkumpulan Masyarakat Singkawang dan Sekitarnya) menyelenggarakan Seminar Nasional Budaya Tionghoa dan Kebangsaan dengan mengundang masyarakat umum dan masyarakat asli Singkawang dan Sekitarnya yang tinggal di Jakarta.

Seminar yang berlangsung di Hao Di Fang, TM Season City, Jakarta Barat, Sabtu (3/12) ini dihadiri narasumber Prof. Dr. K.H. Said Aqil Siradj, mantan Ketua Umum PBNU (Pengurus Besar Nahdlatul Ulama) dan saat ini menjabat sebagai Masyatasyar (penasehat) PBNU periode 2022-2026.

Sebagai moderator seminar yaitu Wakil Ketua Dewan Pembina Permasis Fuidy Luckman, BSc., SH., MBA.,

MM.

Dalam sambutannya, Ketua Umum Permasis Lay Irianto mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. K.H. Said Aqil Siradj.

Dia mengatakan, tujuan diselenggarakannya seminar ini untuk mendapat wawasan lebih luas tentang keharmonisan dalam multicultural etnis di Indonesia.

"Kami berharap seminar ini menjadi berkah dalam kehidupan berpancasila dan bhinneka tunggal ika yang berkeadilan bagi seluruh rakyat Indonesia, Dan bangsa ini tetap hamonis menjaga persatuan," ujarnya.

Fuidy Luckman selaku moderator membuka sesi seminar diawali dengan sejarah etnis Tionghoa dan Bangsa Indonesia juga beberapa

problema yang masih harus dihadapi.

Dia mengajak audiens membangun peradaban Indonesia melalui etnis Tionghoa dengan selalu memberikan kontribusi nyata membangun Indonesia.

Prof. Dr. K.H. Said Aqil

Siradj dalam hal ini menyampaikan mendukung penuh sinergitas budaya dan Tionghoa, Beberapa ayat-ayat suci Al-Qur'an yang dijadikan pedoman untuk menghargai perbedaan dan mampu membangun peradaban dan budaya sehingga menjadi komunitas

yang bernilai dan bermatabat.

"Perbedaan adalah sebuah anugerah, itu yang ada di dalam Al Quran. Indonesia ini terdiri dari berbagai etnis, namun jangan lupa pada membangun persaudaraan dan menciptakan persatuan," kata Kiyai Said Aqil.

Dalam sejarah Islam juga ada banyak tokoh asal Tionghoa. Termasuk adanya budaya Islam di Tiokok.

Adanya makam-makam sahabat Nabi Muhammad SAW di berbagai kota di Tiokok menjadi bukti ada ikatan historis kuat antara etnis Tionghoa dan Keislaman di Indonesia serta penanaman multikulturalisme.

K.H. Said Aqil Siradj juga dalam kesempatan ini mengajak untuk tetap menjaga keharmonisan antara etnis, suku dan budaya, karena manusia mempunyai motivasi dalam menciptakan iklim persaudaraan hakiki yang dan berkembang atas dasar rasa kemanusiaan yang bersifat universal, dan pada dasarnya seluruh manusia di dunia adalah bersaudara.

Di akhir sesi, Fuidy Luck-

man selaku moderator menutup kegiatan dengan menyampaikan kesimpulan seminar nasional kebudayaan Tionghoa dan kebangsaan untuk tetap menjaga sinergitas dan melestarikan budaya Tionghoa dalam membangun peradaban dan kemanusiaan di Indonesia yang sesuai dengan sila ke-5, yaitu keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia.

Sebelumnya juga menyampaikan bahwa apa yang menjadi keresahan etnis Tionghoa hendaknya disikapi dengan bijak, merupakan perbedaan yang harus disatukan bukan dipecah belah, sehingga Negara kita benar benar menjadi Negara yang kuat berbudaya luhur, harmonis, penuh kepedulian dan bergotong royong membangun negeri. •bam



Para peserta antusias mengikuti jalannya seminar.

China Energy Group Indonesia Java Company Serahkan Sumbangan Rp200 Juta untuk Korban Gempa Cianjur ke PMI

CIANJUR (IM) - China Energy Group Indonesia Java Company, Kamis (1/12) lalu menyerahkan sumbangan senilai Rp200 juta buat daerah yang terdampak gempa Kota Cianjur, Jawa Barat melalui PMI (Palang Merah Indonesia).

Sumbangan tersebut untuk mendukung masyarakat korban bencana dalam upaya membangun kembali kampung halaman mereka.

General Manager sekaligus Komisaris China Energy Group Indonesia Java Company Lu Chengjun dan Komisaris Wildan Duddy Nafudin segera mengunjungi daerah yang terdampak bencana Kota Cianjur untuk menyerahkan sumbangan kepada PMI.

Mereka berkunjung dan menghibur kepada ma-

syarakat di daerah bencana. Juga memahami kebutuhan mendesak masyarakat di daerah tersebut.

Menurut situs Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) Indonesia pada pukul 13.21 waktu setempat Senin (21/11) gempa berkekuatan 5,6 SR terjadi di Pulau Jawa. Pusat gempa terletak di Kota Cianjur, Jawa Barat, dengan kedalaman fokus 10 kilometer. Gempa tersebut menyebabkan runtuhnya ratusan bangunan termasuk sekolah dan rumah sakit.

Menurut berita terbaru gempa tersebut menyebabkan 321 meninggal dunia dan lebih dari 58.000 orang terpaksa meninggalkan rumah mereka.

Tim SAR terus mencari 11 orang hilang lainnya dan pekerjaan penyelamatan masih



Perwakilan China Energy Group Indonesia Java Company secara simbolis menyerahkan bantuan Rp200 juta untuk korban terdampak bencana Gempa kota Cianjur.

berlangsung.

"Ketika satu pihak dalam kesulitan, semua pihak mendukung.

Setelah mengetahui gempa tersebut, China Energy Group telah memperhatikan daerah yang terdampak bencana.

China Energy Group menghubungi unitnya di Indonesia untuk secepat mungkin untuk memahami kebutuhan

bantuan logistik di daerah terdampak gempa.

China Energy Group Indonesia Java Company bertindak cepat dan bergandeng tangan dengan kantor perwakilan China Energy Group Indonesia untuk merencanakan dan melaksanakan kegiatan donasi ke daerah yang terdampak gempa sesegera mungkin.

Pada penyerahan donasi, General Manager sekaligus Komisaris China Energy Group Indonesia Java Company Lu Chengjun mengatakan bencana gempa bumi di Kota Cianjur menyebabkan banyak korban jiwa dan kerugian harta benda.

"Perusahaan China Energy Group Indonesia Java Company menyampaikan belasungkawa kepada para korban.

Juga menyampaikan belasungkawa kepada keluarga korban dan korban luka-luka. China Energy Group Indonesia Java Company akan selalu berdiri bersama masyarakat di daerah bencana untuk membantu masyarakat di daerah bencana mengatasi bencana dan membangun kembali rumah mereka secepatnya," ujarnya.

PMI mengatur personel khusus untuk menerima donasi dari China Energy Group Indonesia Java Company di lokasi bencana gempa di Kota Cianjur.

Juga menyampaikan apresiasi yang tulus atas semangat kemanusiaan China Energy Group Indonesia Java Company dan berjanji akan segera menyalurkan bantuan tersebut kepada masyarakat di daerah bencana. • idn/din

HARI DISABILITAS NASIONAL

Perkumpulan Pemuda Jinjiang Indonesia Salurkan Bantuan ke Panti Rehabilitasi Tuna Grahita Jakarta



Ketua Yayasan Tri Asih Koswara (kedua dari kanan) menyerahkan tanda terima kepada Ketua Perkumpulan Pemuda Jinjiang Indonesia Xu Hong Yi. Didampingi Xu Shun Qing (kesatu dari kiri) dan Zhou Houji (kesatu dari kanan).

JAKARTA (IM) - Dalam rangka Hari Disabilitas Internasional, Perkumpulan Pemuda Jinjiang Indonesia bekerja sama dengan World Jinjiang Youth Association, Sabtu (3/12) lalu mengunjungi Panti Asuhan Tuna Grahita

Yayasan Tri Asih, di Jalan Budi Swadaya II No.2 Kelurahan Kebon Jeruk, Jakarta Barat.

Dalam kunjungan tersebut rombongan menyerahkan bantuan sembako.

Bantuan yang diberikan antara lain: beras, minyak

goreng, gula, garam, kecap, susu, biskuit, minyak kayu putih dan lainnya serta TV 50 inci juga disumbangkan ke panti asuhan.

Perkumpulan Pemuda Jinjiang Indonesia Xu Hong Yi, Wakil Ketua Zhou Sun Yi,

Huang Guo Sheng, Xu Shun Qing, Sekjen Zhou Hou Ji, Bidang Humas Ke Su Qun, Bidang Kesra Xu Ji Li dan anggota rombongan Lin Ying Yan, Lin Ying Hao, Xu Ying Fang, Xiao Xiu Rui, Cai Li Chun dan Chen Jun Hao.

Menurut Ketua Yayasan Tri Asih Koswara, Yayasan Tri Asih merupakan sebuah yayasan Katolik yang bergerak di bidang pendidikan, pengobatan dan pelatihan vokasional bagi penyandang disabilitas intelektual.

Yayasan ini didirikan pada tahun 1969 dan hingga kini suda berusia 53 tahun.

Saat ini, terdapat 49 penyandang disabilitas Tuna Grahita di Panti Asuhan tersebut, yang terdiri dari 35 orang laki-laki dan 14 orang perempuan.

usia para penyandang Tuna Grahita ini berkisar antara 11 hingga 57 tahun.

Dalam sambutannya, Koswara mengucapkan terima kasih kepada Perkumpulan Pemuda Jinjiang Indonesia yang telah peduli dan memberikan kehangatan kepada kelompok disabilitas di Panti Asuhan Yayasan Tri Asih dalam rangka memperingati Hari Disabilitas Internasional.

Melalui aksi amal ini diharapkan, semangat kemanusiaan dapat lebih ditingkatkan dan dengan penuh semangat mengadvokasi dan mendorong semua lapisan masyarakat untuk peduli, mendukung dan berpartisipasi dalam perjuangan penyandang disabilitas. • idn/din



Rombongan Perkumpulan Pemuda Jinjiang Indonesia berfoto bersama usai menyerahkan bantuan.